



Stolz präsentierten die Schüler der Lindenschule ihre Bilder in der Sparkassenfiliale.

Foto: privat

Kleine Künstler stellen aus

Sparkasse zeigte Bilder von Schülern der Lindenschule

Schüler der Lindenschule haben in der Sparkasse in Lindental ihre Bilder ausgestellt.

Lindental (red). Die Kunden und Besucher der Sparkassen-Filiale in Lindental konnten im Februar 36 bunte Bilder bestaunen.

Diese hatten die Kinder des Offenen Ganztages der Lindenschule im Rahmen des NRW-Förderprogramms „Kunst und Schule“ und unter Anleitung der Künstlerin Mauga Houba-Hausher gestaltet.

Bei der Eröffnung der Ausstellung wurden die jungen Künstler im Alter von sechs bis

10 Jahren mit ihrem Bild fotografiert und zu ihrem Werk befragt.

Was die Kinder gemalt haben und was sie mit ihrem Bild ausdrücken wollten, haben sie außerdem in einem großen Werkbuch aufgeschrieben, das zur Ansicht in der Sparkasse auslag.

Schüler sowie Lehrer danken

Betty Lindner-Wupper, Leiterin der Sparkasse Lindental, die ihnen die Möglichkeit zur Ausstellung, als Abschluss des Projektes gegeben hat.

„Und wir haben sogar noch ein Geschenk bekommen“, freuten sich die Kinder.

Ein schönes, buntes Sparschwein konnten sie mit nach Hause nehmen.